

Aufsichtsratssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 25. August 2022

Am Dienstag, 23. August 2022, führte der Aufsichtsrat des 1. FC Magdeburg sowohl für den Verein, als auch für die Spielbetriebs GmbH die turnusmäßige Aufsichtsratssitzung durch. Hierbei waren die wesentlichen Schwerpunkte die sportliche Situation, die wirtschaftliche Entwicklung als auch die zukünftige Entwicklung des 1. FC Magdeburg durch interne und externe Anforderungen.

In der Sitzung wurde durch Geschäftsführer Sport Otmar Schork der Saisonstart erörtert und Maßnahmen vorgestellt, die die sportliche Situation verbessern sollen. Der Aufsichtsrat und auch die Gesellschafter werden erforderliche Maßnahmen unterstützen.

Der kaufmännische Geschäftsführer Alexander Wahler nahm ebenfalls an der Sitzung teil und berichtete unter anderem von seiner Einarbeitung sowie Chancen und Risiken im kaufmännischen Bereich.

Neben der sportlichen Situation ist es ebenfalls Bestandteil der Aufsichtsratssitzungen, die Investitionen und Ausrichtungen des 1. FC Magdeburg für die Zukunft zu überprüfen und entsprechende Zielvorgaben zu definieren. So war ein wesentlicher Bestandteil zu prüfen, welche Anforderungen seitens der Deutschen Fußball Liga (DFL) und des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) in Zukunft an die Vereine gestellt werden. Hier wurden Themen wie Nachhaltigkeit sowie E-Sport thematisiert und entsprechende Szenarien analysiert.

Ein weiterer Schwerpunkt der Sitzung war, die infrastrukturelle Entwicklung des 1. FC Magdeburg voranzutreiben. Hier ist es das Ansinnen aller, die Rahmenbedingungen für den Nachwuchs im Nachwuchsleistungszentrum (NLZ), als auch die des Profibereiches, nachhaltig zu verbessern und zukunftsorientiert auszurichten.

Zudem wurde über die Mitgliederversammlung 2022 und einen möglichen Termin gesprochen.